



小国町立小国中学校 学校だより

小 国 人



令和5年12月12日(火)発行 第17号 文責:校長 今 秀之

小国中NEWリーダーの誕生です!

令和6年度生徒会役員選挙を終えて

12月7日(木)に、令和6年度生徒会役員選挙立ち会い演説会及び投票が行われました。投票はここ数年パソコンを使用した電子投票の形ですが、生徒たちは非常に慣れたもので、厳粛の中で行われました。立ち会い演説会では、17名の候補者とその責任者がそれぞれの決意や思いを熱く語り、全校生に伝えようとする姿が見られました。ここ一週間程の選挙活動期間でも感じたことですが、来年度の小国中学校をリードするのは自分たちなのだという自覚が伝わってきて、



たいへんうれしく思いました。これまで選挙活動を展開してきた立候補者の皆さん、責任者の皆さん、そして選挙管理委員の皆さん(委員長:舟山夏希さん、副委員長:平田暖真さん)の努力を讃え、大きな拍手を送りたいと思います。これからも小国中生徒会の進化・発展のためによりしくお願いします。

【令和6年度執行部】

(敬称省略)

会 長	高橋 維武(現2年)	副会長	川上 白亜(現2年)	石山 夏希(現1年)
議 長	今 里菜(現2年)	副議長	西長 泰良(現2年)	渡部 桔平(現1年)
事務局長	松田 董(現2年)	応援団長	今 柊斗(現2年)	

【令和6年度専門委員会】(全て現2年生)

(敬称省略)

生活委員長	志田 洸月	文化委員長	今 さくら	健康委員長	加藤 瑠衣斗
図書委員長	難波 あこ	放送委員長	木村 日翔	給食委員長	大久保 里恋

11/27~12/1 は「心を育む給食週間」でした

・・・「食に関する講話」を通して食べ物について考える・・・



11月27日(月)からの一週間を「心を育む給食週間」に設定し、給食に携わる方々への感謝の気持ちを育成するとともに、食の大切さを意識させる取り組みを行いました。その一つとして、期間はずれてしまいましたが、12月6日(水)に「旬彩工房」の山口ひとみ様を講師にお迎えし食に関する講話を実施しました。お話の中で、人の体を日々調整してくれるのは食べ物であり、それだけに食に関心をもって食べなければいけないこと、地元で採れる旬のものが新鮮で栄養価

も高いことなどを伺い、毎日の「食」や「農」に関する意識をさらに高めることができました。今後も、自分の健康な体づくりに関心をもって生活してほしいと思います。

白い森おぐに教育フォーラム

小国中生の姿を通して小国町を元気に！

12月2日（土）に、おぐに開発総合センターを会場にして「白い森おぐに教育フォーラム」が行われました。これは町が推進している「白い森おぐに保小中高一貫教育」の意義や成果を子どもたちの姿を通して発信し、さらなる推進に向けた気運作りを図るために行われています。本校からは3年生の4つのグループ（14名）が参加し、これまで白い森学習（地域学習）で探究してきた「小国町の魅力」を発信することができました。最後に、全員で小国町の魅力を「小国音頭 2023」と題して替え歌で表現し、会場を盛り上げました。



参加者の皆さん、お疲れ様でした！

（順不同）

横山 敦紀 さん、山北 裕聖 さん、横山ひより さん、
 渡部 音羽 さん、遠藤 小町 さん、斎藤 瑠奈 さん、
 高橋優衣奈 さん、高橋 来善 さん、井上こころ さん、
 加藤 陽太 さん、寒河江雄大 さん、長岡 花恋 さん、
 渡邊 紗也 さん、平田 暖真 さん

アンサンブルコンテストの健闘を祈って！

12月12日（火）の朝会で、16日（土）に高畠町文化ホールまほらを会場に行われる「全日本アンサンブルコンテスト置賜地区大会」の壮行式を行いました。本校からは、吹奏楽部1・2年生が管楽五重奏と管打八重奏の2編成に出場しますが、皆さんの健闘を



祈って全校生から大きな拍手が送られました。

3年生が引退してから初めての正式な場での演奏の披露になります。これまで積み重ねてきた努力を忘れずに、自分を信じて、仲間を信じて、堂々と演奏することを期待しています。

入選おめでとうございます！

《令和5年度全国読書感想文コンクール山形県審査》

入選 岩田 祈恵 さん 「あの時の思い、これからにつなげて」

《第73回“社会を明るくする運動”作文コンテスト》

優秀賞 遠藤 小町 さん 「笑顔であふれますように」

〃 佐藤 香苗 さん 「見えない敵をなくそう」

努力賞 馬場 大地 さん 「楽しい世の中にするために」

